

**Zeitschrift:** Générations  
**Herausgeber:** Générations, société coopérative, sans but lucratif  
**Band:** - (2019)  
**Heft:** 114

**Rubrik:** Le monde en bref

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 12.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## LE MONDE EN BREF

**Logement Quand La Poste se réinvente**

La Poste française doit, elle aussi, se diversifier. Elle envisage de transformer certains de ses immeubles, situés dans les centres-villes, en résidences pour personnes âgées et actives. Ces établissements spacieux permettraient d'associer des appartements adaptés aux seniors avec des services de proximité. Ce n'est pas la première fois que La Poste investit dans la «Silver économie». Elle a déjà fait l'acquisition de sociétés spécialisées dans la santé à domicile et lancé le service «Veillez sur mes parents», qui propose aux personnes âgées des visites régulières du facteur et une téléassistance.

**Conduite  
Une septuagénaire  
rebelle**

Elle passera devant le Tribunal correctionnel de Montpellier au début du mois de juillet. Motif: cette automobiliste septuagénaire avait tenté d'échapper aux gendarmes, lors d'une course-poursuite, alors qu'elle était ivre. Elle est aussi poursuivie pour violences volontaires avec arme sur dépositaire de l'autorité publique, dégradation de biens, refus d'obtempérer et non-respect d'un stop. Autant dire que la punition risque d'être salée, et plutôt deux fois qu'une.

**60 000**

**LE NOMBRE DE LETTRES  
REÇUES CHAQUE  
ANNÉE PAR LA REINE  
D'ANGLETERRE.**

**Insolite Déclaré mort deux fois en deux ans**

Cela peut prêter à sourire. Mais pas pour Claude, ce retraité français âgé de 81 ans. Pour la deuxième fois en deux ans, cet habitant de Tourcoing a été déclaré mort par son organisme de pensions. Pas de quoi fouetter un chat, me direz-vous, sauf que les conséquences dans la vie quotidienne sont plutôt déplaisantes: paiements de retraite bloqués, carte d'assuré inexploitable. S'il ne s'explique toujours pas la cause de ce problème, la victime a toutefois un certain sens de l'humour: «On m'a ressuscité une deuxième fois. C'est mieux que Jésus.»

**Féminisme La vision russe**

Alors que la Suisse prépare la grève des femmes, une entreprise russe a choisi une direction opposée. Elle a en effet proposé des primes à ses employées qui viennent au travail en jupe et bien maquillées, dans le cadre d'un marathon de la féminité supposé durer un mois. La société, travaillant dans l'aluminium au Tatarstan, a pris «cette initiative pour embellir les journées de travail»! Les féministes suisses apprécieront sans nul doute cette idée.

**Bien sérieuse mademoiselle !**

On se demande à quoi peut bien penser cette jeune Sorabe ? Habilée avec les vêtements traditionnels de ces peuples slaves établis dans l'Est de l'Allemagne vers le VI<sup>e</sup> siècle, elle assistait à une messe, le 20 juin dernier, lors d'une procession du Corpus Christi, à Crostwitz, dans le district de Dresde. La grande majorité de habitants de ce village parlent encore le haut-sorabe.

